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                      COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

          IV Circoscrizione 
 

 

Verbale della seduta del 22 giugno 2020   

L’anno 2020, il giorno ventidue del mese di giugno in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.Lgs n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso e-mail del 29 maggio nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, 

per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone 

coadiuvata, nella funzione di verbalizzante, dal coll. prof. Amm.vo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. 

Direzione /Organi Istituzionali. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello. al termine del quale risulta assente 

il Consigliere Dentici. 

Il Presidente: verificata la   presenza del numero legale, alle ore 9:54, dichiara aperta la seduta e  

nomina scrutatori i Consiglieri: Buccola, Lupo e Di Vincenti.  

Il Presidente informa che alle ore 11:00 parteciperà alla riunione in video conferenza con 

l’Assessora Marano ed il Dott. Brucato. 

 Il Presidente: apre la seduta trattando l’argomento della pedonalizzazione di Piazza Indipendenza;  

da lettura dell’ordine del giorno predisposto ai sensi dell’art. 15 del Regolamento quadro sul 

funzionamento dei Consigli di Circoscrizione (all. A) da inviare al Servizio traffico e viabilità; 

ribadisce la sua approvazione circa la pedonalizzazione della piazza e disapprova il persistere dei 

posti riservati ai dipendenti dell’A.R.S. 

Il Cons. Ruggiero: condivide quanto detto dal Presidente e contesta l’assenza totale dell’Assessore 

Catania, più volte invitato a confrontarsi in relazione all’argomento, inoltre lamenta la mancata 

presenza delle istituzioni. 

Il Presidente: risponde che purtroppo non ha risposto agli inviti. 

Il Cons. Buccola: condivide quanto detto dai colleghi Consiglieri e propone o la rimozione forzata 

dei veicoli oppure parcheggi regolamentati dal disco orario e a disposizione di tutti, in questo modo 

non si offrirebbero vantaggi solo ai dipendenti dell’A.R.S.  

Il Cons. Di Vincenti: evidenzia che nel 2015 ha presentato una mozione in merito e 

successivamente nel 2018 un’interrogazione ma con esito negativo; condividendo quanto detto dai 

colleghi propone di inserire nell’O.d.G. che “nella Piazza venga consentita una sosta di 60 minuti 

senza nessun costo”. 

Il Presidente: precisa che non ha ipotizzato la sosta con disco orario perché è opportuno che sia il 

Servizio Traffico e Viabilità a valutare attentamente la situazione, considerato che la costituenda 

piazzuola provocherà un restringimento della careggiata. 

Il Cons. Di Vincenti: propone l’abolizione dei parcheggi di fronte l’A.R.S. ed il disco orario per i 

parcheggi situati vicino Palazzo dei Normanni. 

Il Cons. Sinopoli: lamenta la mancanza di risposte da parte delle Istituzioni, nonostante richieste 

più volte. 

Il Presidente: risponde che la risposta è pervenuta ma negativa. 

Il Cons. Sinopoli: deduce che l’Assessore Catania non intende presenziare, dato che la sua 

partecipazione è stata attiva in altre Circoscrizioni; condivide quanto detto dai colleghi e reputa 

giusto che i parcheggi siano a disposizione di tutti e non riservati. 
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Il Cons. Tuzzolino: evidenzia che quando si è parlato di pedonalizzazione della piazza, l’ordinanza 

che prevedeva i parcheggi riservati non è stata messa in discussione. 

Il Cons. Lupo: condivide quanto detto dai colleghi e considera opportuno il parcheggio libero 

senza alcuna distinzione tra cittadini di serie “A” e cittadini di serie “B”. 

Il Presidente: propone l’abolizione dell’ordinanza che prevede posti riservati ai dipendenti 

dell’A.R.S. e ritiene opportuna la valutazione del Servizio Traffico e Viabilità in merito alla 

possibilità di prevedere eventuali parcheggi, dato il restringimento della careggiata. 

Il Cons. Lupo: condivide il progetto di abbellimento della piazza, ma evidenzia le disposizioni 

della Normativa vigente in merito alla riserva dei posti per i portatori di Handicap, negli spazi 

riservati ai parcheggi. 

Il V.P. Schiera: condivide il progetto della pedonalizzazione della piazza, ma ritiene opportuno la 

rimozione dei parcheggi riservati. 

Il Presidente: reputa opportuno chiedere all’Amministrazione Comunale la revoca dell’ordinanza 

che prevede i parcheggi riservati ed eventuale inserimento di parcheggi liberi regolati dal disco 

orario e parcheggio riservato ai portatori di handicap. 

Il Cons: Di Vincenti: concorda con quanto detto dal Presidente. 

Il Presidente: sostituisce il Cons. Di Vincenti con il Cons. Sinopoli per espletare le funzioni di 

scrutatore: 

Il Cons. Buonpasso: lascia la seduta alle ore 10:07 

Il Cons. Sinopoli: chiede notizie in relazione ai posti riservati ai tassisti. 

Il Presidente: risponde che sono stati aboliti. 

Il Cons. Sinopoli: esprime il suo dissenso circa il provvedimento. 

Il Presidente mette ai voti, per appello nominale, l’O.d.G.  

Presenti  e Votanti 08 

Assenti              02 (Buonpasso e Dentici) 

Favorevoli  08 

Astenuti              00 

Contrari              00 

L’O.d.g. viene approvato all’unanimità dei presenti 

Il Presidente: comunica che, con i fondi del PON METRO, oggi sono iniziati i lavori per l’area 

verde di Borgo Molara e che provvederà ad aggiornare il Consiglio circa il procedere dei lavori. 

Il Cons. Sinopoli: chiede notizie in merito alla problematica dell’illuminazione di Via Lenin 

Mancuso. 

Il Presidente: informa che sono stati rilevati dei guasti non indifferenti, l’AMG ha chiesto 

l’autorizzazione all’Amministrazione per acquistare i materiali necessari alla riparazione dei guasti. 

Il Cons. Lupo: lamenta la modalità del servizio di spazzamento della zona Pagliarelli - Borgo 

Molara e propone di richiedere al Dirigente di riferimento di predisporre il servizio in modo 

diverso; chiede notizie al Cons. Sinopoli circa gli orari di servizio degli operatori ecologici. 

Il Cons. Tuzzolino lascia la seduta alle ore 10:36 ed il Cons. Buccola alle ore 10:37. 

Il Cons. Sinopoli: risponde che gli operatori ecologici svolgono il servizio  alle ore 6:00 alle ore 

12:00 o dalle ore 7:00 alle ore 13:00. 

Esauriti gli argomenti, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 10:40 

         

      Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                             Il Presidente 

    Maria Enza Bastone      Silvio Moncada 
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